



Niega diputado haber bebido alcohol durante Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- Tras una fotografía del diputado de Morena Hirepan Maya con una botella de vodka y un vaso en plena sesión de la permanente, el legislador salió en su defensa y afirmó que solo se trató de una infusión. “Canela, cardomomo, nurite y jamaica, eso lo meten en cualquier botella, le agregan agua, lo meten al refrigerador y se genera una infusión. Finalmente, si le hubiera puesto agua natural hubieran dicho es vodka; es parte del morbo”, indicó.

<https://drive.google.com/file/d/1g5iEY-7NdjuRXRmFnPu09AWxsMtQv9Dz/view>